

Bismarck Seniorenstift

Frohes Neues Jahr 2025

Gestern durften wir das Jahr wieder auf besonders festliche Weise beginnen: Unser traditionelles Neujahrskonzert am 1. Januar war ein wundervoller Auftakt ins Jahr 2025.

Die Pianistin Mascha verzauberte unsere Bewohner*innen mit ihrer Virtuosität, ihrem einfühlsamen Spiel und füllte den Saal mit Musik und Freude. Die Begeisterung und die wunderbare Atmosphäre waren der perfekte Start in ein neues Jahr voller kultureller Highlights und gemeinsamer Erlebnisse.

Wir wünschen allen ein frohes, gesundes und erfülltes Jahr 2025! Auf viele schöne Momente, kreative Netzwerke und inspirierende Begegnungen, die uns verbinden und bereichern.



Text und Bild: Karen Hilbig, Referentin für Kultur und Netzwerkarbeit